

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang pengaruh penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI dengan pengamalan ibadah siswa di SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengaruh penerapan media audio visual dengan pengamalan ibadah siswa berdasarkan hasil perhitungan SPSS, dapat disimpulkan bahwa variabel penerapan media audio visual memiliki pengaruh positif terhadap variabel pengamalan ibadah siswa, tinggi rendahnya pengamalan ibadah siswa dipengaruhi oleh tinggi rendahnya penerapan media audio visual di SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka, sebesar 0,660 atau 66,00%. Hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang cukup kuat variabel penerapan media audio visual terhadap variabel pengamalan ibadah siswa SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka.
2. Pengaruh metode pembelajaran PAI dengan pengamalan ibadah siswa berdasarkan hasil perhitungan SPSS, dapat disimpulkan bahwa variabel metode pembelajaran PAI memiliki pengaruh positif terhadap variabel pengamalan ibadah siswa, tinggi rendahnya pengamalan ibadah siswa dipengaruhi oleh tinggi rendahnya metode pembelajaran PAI di SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka, sebesar 0,675 atau 67,50%. Hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang cukup kuat variabel metode

- pembelajaran PAI terhadap variabel pengamalan ibadah siswa SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka.
3. Pengaruh antara penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI secara parsial maupun simultan (bersama-sama) dengan pengamalan ibadah siswa berdasarkan hasil perhitungan dengan menggunakan SPSS, dapat disimpulkan bahwa variabel penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI yang dilaksanakan guru PAI memiliki pengaruh positif terhadap variabel pengamalan ibadah siswa. Hal ini dibuktikan dengan besarnya pengaruh penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI yang dilaksanakan guru PAI secara simultan terhadap pengamalan ibadah siswa sebesar 0,675 atau 67,50% (pengaruh yang cukup kuat), maka dapat dijelaskan bahwa pengaruh penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI secara simultan mempunyai pengaruh yang rendah terhadap pengamalan ibadah siswa SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka.

B. Rekomendasi Ilmiah

Hasil analisis terhadap data di atas, menunjukkan bahwa terdapat pengaruh penerapan media audio visual dan metode pembelajaran PAI dengan pengamalan ibadah siswa di SMK Negeri 1 Kadipaten Majalengka. Dengan demikian, penelusuran terhadap faktor lain yang menjadi media untuk meningkatkan pengamalan ibadah siswa, menjadi agenda penting bagi peneliti ke depan dan tampaknya dapat menjadi bahan penelitian tesis lain.